
Au secours !
La maison brûle !

Liminaire au Comité social et économique
du Siège -  février 2025

Alors que les salariés de France télévisions
devraient se réjouir du passage de France Info du
canal 27 au canal 16, c’est plutôt l’inquiétude qui
règne.
Pourquoi ? À cause de deux grosses erreurs en dix
jours. Deux erreurs qui remettent en cause la
crédibilité de la chaîne à l’extérieur et celle des
salariés qui y travaillent, pour certains depuis sa
création.

La chaîne a connu sept directeurs en neuf ans
d’existence, quelle stabilité !! Et bientôt un huitième.
Laurent Delpech est, selon les déclarations
d’Alexandre Kara dans Le Figaro, en retrait pour
l’instant. Le fusible idéal pour tenter de calmer les
esprits. Cela ne suffira pas.
L’enquête qui est en cours ira-t-elle au-delà ? Quid
de toute la chaîne de responsabilité éditoriale qui
permit de mettre à l’antenne l’inimaginable autour
d’une thèse trumpiste pour transformer la bande de
Gaza en « Riviera » ? 

Le SNJ ne demande pas des têtes, mais une analyse
impartiale de toutes ces séquences. Alexandre Kara,
qui se définit toujours dans la presse comme le
garant éditorial de France Info, promet de nous
présenter une réorganisation de France Info dès le
Comité social et économique de mars. C’est la
moindre des choses. Mais si c’est pour repartir avec
les mêmes… Un directeur qui, pendant le climax de
la crise, s’est invité à l’assemblée générale de la SDJ
de France Info… Ah, les bonnes vieilles méthodes
d’intimidation !

Malgré ce coup de pression et un article dans la
presse pour désamorcer la crise, elle est pourtant
bien là... À ciel et à cœur ouvert.
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Le SNJ le dit depuis longtemps : France Info
manque de moyens à tous les étages pour en faire
une concurrente à armes égales avec LCI, BFM et
CNews. C’est aussi pour cette raison que nous
sommes engagés dans une saisine pour défendre
l’emploi, en particulier pour que les nombreux
deskeurs précaires soient requalifiés et donc
titularisés. Alors, si nous voulons être à la hauteur
aujourd’hui et demain, il serait temps de réfléchir à
une véritable stratégie en en parlant directement
avec les salariés. Il serait temps de les écouter.

Ont-ils été consultés sur le passage à la chaîne 16 ?
Après de multiples changements de ligne éditoriale,
le temps est venu d’un débat avec les intéressés,
ceux qui la font vivre au quotidien et pas au niveau
d’un sérail qui confisque tout depuis des années.

La présidente Delphine Ernotte rêvait certainement
d’une autre fin de second mandat que celle-là. Mais
aujourd’hui, plus que jamais, sans effort sur le fond,
sur l’emploi et sur les moyens en général, France
Info ratera le rendez-vous tant attendu d’un
changement de canal sur la TNT… Mais tout ne
s’améliorera pas par magie. Ce message vaut aussi
pour le successeur à la présidence de France
Télévisions. 
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